

Los clientes a los que nos dirigiremos será principalmete a los que se dedican a realizar turismo nacional (por supuesto, sin excluir a los procedentes de otros países) ya que según las estadísticas la provincia de Soria recibe principalmente las visitas de Madrid, Castilla y León, País Vasco, Aragón y Cataluña.

Principalmente, la mayoría de ellos coinciden en un turismo rural de corta duración (fin de semanas o puentes) en los que tratan de aprovechar al máximo el tiempo y realizando distintos tipos de actividades relacionadas con el deporte, la naturaleza, la gastronomía...

Por eso nuestra empresa será dirigida a todo tipo de personas que busquen aprovechar al máximo su tiempo sin tener en cuenta su edad por lo podremos llegar a una gran cantidad de público.